



# Un acte de solidarité intergénérationnelle !

publié le 14/01/2021 - mis à jour le 18/01/2021

## Descriptif :

Nicole, une habitante du quartier de Mireuil, est venue mardi 12 janvier apporter une centaine de masques cousus main pour nos élèves.

Nicole, une habitante du quartier de Mireuil, est venue mardi 12 janvier apporter une centaine de masques cousus main pour nos élèves.

Un grand merci pour cet acte de solidarité et de générosité.

Ci dessous l'article qui a été publié" sur le journal "Sud Ouest"

## La Rochelle : des masques distribués aux enfants de Mireuil

Lecture 1 min

A La Une - La Rochelle



Des habitants de Mireuil ont fabriqué des masques pour les enfants du collège Mendès-France. © Crédit photo : Xavier Lédy

Par Sudouest.fr  
Publié le 13/01/2021 à 3h47  
Mis à jour à 9h38

S'ABONNER



**Plus d'une centaine de masques lavables ont été distribués à des élèves du collège Mendès-France. La même opération a eu lieu à l'école des Grandes-Varennes.**

Plus d'une centaine de masques lavables ont été distribués mardi après-midi à des élèves du collège Mendès-France, dans le quartier de Mireuil à La Rochelle. Il y a quelques semaines, la mairie de proximité avait lancé un appel aux bénévoles pour répondre à un besoin : malgré la dotation de l'Éducation nationale, de nombreux enfants arrivaient parfois au collège sans masque (perte, oubli...).

Nicole, 79 ans, une habitante du quartier très investie, a ainsi réalisé une centaine de protections en tissus, toutes cousues main ! La même opération a eu lieu à l'école des Grandes-Varennes. Les organisateurs espèrent donner des idées à d'autres bénévoles et ainsi créer un réseau solidaire.